
广东好太太集团 2021 年 9 月 16 日投资者调研报告 

2021 年半年度业绩说明会召开情况 

 

尊敬的各位投资者： 

 大家好！欢迎参加好太太 2021年半年度业绩说明会。我是公司董事会秘书

李翔，谨代表公司向参与本次说明会的各位投资者表示热烈的欢迎与衷心的感

谢，同时，感谢上证所信息网络有限公司为本次业绩说明会提供网络平台支

持。出席本次业绩说明会的嘉宾还有公司总经理王妙玉女士。 

 2021上年，好太太实现营业收入 5.788亿元，同比增长 55.12%，主要是去

年疫情对以零售为主的好太太影响较大，但从去年三季度起公司主动应对，进

行调整，开始持续恢复，整体态势向好。2021 年第一季度延续了向好态势，实

现营收 2.05亿元，同比增长 72.04%，净利润 4,419.03万元，同比增长 125.1

6%。下半年公司将继续求变，搭建立体渠道，持续深化零售变革。 

 接下来，公司将就 2021半年度的经营业绩、发展战略等具体情况与投资者

进行沟通交流，广泛听取投资者的意见及建议，欢迎大家参与。 

 

各位投资者，下面我先就前期邮箱收到的问题进行回复。 

1、问：请问公司截止目前经销商调整变革的进度如何？ 

回复：您好！经销商模式的调整及渠道重塑，达到了公司的预期目标。为进一

步强化总部一体化管控，快速高效地赋能终端，推进零售模式发展，公司启动

省运营平台模式。在缩短管理链条的同时，更直接为终端提供帮扶，促进各实

体终端的客户体验、运营效率、服务质量、口碑管理等全面提升，对经销商进

行“一城一策”的管理建议，帮助经销商启动系统性经营规划，构建以效率管

理为导向的管理体系和能力体系，实现经销商良性经营。截止目前上半年试点

了四个省级运营平台，从数据来看，效果非常显著。感谢对公司的关注。 

 



2、问：工程行业如何布局？公司这方面规划如何？ 

回复：您好！目前来看，公司产品属于细分行业小品类，主要处在甲方需要，

公司供货的阶段，依托于我们的产品质量和服务体系完备性。只要开发商愿意

选择晾晒产品，我们有把握取得订单。工装渠道目前处于开拓阶段，智能家居

产品不是精装标配，随着选配变标配，工程业务端预计会有比较大的空间。感

谢您对公司的关注！ 

 

3、根据报告来看，毛利有所下滑，具体原因是，后期毛利走势如何？ 

回复：您好！自去年年底及今年上半年掀起的原材料涨价潮，对公司会有一定

的影响，但公司通过供应商寻源优化、集中议价及采购、套期保值等措施来合

理地控制原材料价格，同时通过技术革新，来降低成本端带来的影响，因此可

以看到各类产品毛利率都略有下滑，但总体可控。感谢您对公司的关注！ 

 

4、募投项目进度如何，预计投产时间？ 

回复：您好！募投项目正按进度推进，目前进度良好，预计能如期交付。感谢

您对公司的关注！ 

 

 

现场提问： 

1、请问公司前三位大股东在未来 1-2年是否有减持的计划？ 

回复：尊敬的投资者，您好。感谢对公司的关注。公司实控人对行业前景非常

看好，也对公司发展非常有信心。我们也与侯总保持密切沟通，目前来说没有

这方面的想法。如有，我们也会根据相关法律法规及时进行披露。谢谢！ 

 

2、目前公司电商渠道占比如何？有哪些渠道？后续会如何拓展？（麻烦具体一

点谢谢） 

回复：尊敬的投资者，您好。感谢对公司的关注。今年上半年，线上电商渠道

保持稳定增长，占比持续提升；线下渠道经主动调整、重塑后，同比有较大幅

度提升。目前来看线上、线下体量已基本持平；目前主要还是天猫和京东，但



像抖音小店、小米商城等新拓渠道的增长也比较迅速，后续我们会保持对线上

渠道的投入，并争取打通线上线下渠道的联动。使消费者可通过不同渠道享受

我们的服务。 

 

3、智能家居产品目前成本如何？有无进一步缩减增加毛利的可能？ 

回复：尊敬的投资者，您好。感谢对公司的关注。公司智能家居产品主要还是

智能晾晒和智能安防类产品。公司将通过供应商寻源优化、集中议价及采购、

套期保值等措施来合理地控制原材料价格，同时通过技术革新，来降低成本端

带来的影响，保持毛利稳定性。 

 

4、房地产的调控对于公司目前的影响有多大？工程端业务是否会受较大影响？

怎么解决？ 

回复：尊敬的投资者，您好。感谢对公司的关注。目前公司工程业务占比不

大，对公司没有什么影响。且智能家居产品不是精装标配，后续空间很大。我

们还是看好工程渠道的开拓，将有利于行业的发展。 

 

5、恒大系对公司是否有影响？ 

回复：尊敬的投资者，您好。感谢对公司的关注。目前公司工程业务占比不

大，公司与多家房地产开发商均有合作，恒大的业务比例不大。对公司没有影

响。谢谢！ 

 

6、公司对智能家居中长期的布局和规划如何？是否能全覆盖？ 

回复：尊敬的投资者，您好。感谢对公司的关注。智能家居行业规模巨大，产

品类别众多，公司将根据公司优势，在智能清洁、智能安防类、智能交互类产

品来着重进行布局。谢谢！ 

 

7、上半年试点了四个省级运营平台.能否介绍下这个省级运营平台是指什么？

预计能达到哪些效果？ 



回复：尊敬的投资者，您好。感谢对公司的关注。省级运营平台是公司与省级

经销商共同运营的平台。旨在保证经销商基本利润的前提下，刺激经销商做大

规模，预计将有利于缩短管理半径，细化管理颗粒度，将小组织凝聚成大组

织，催生 1+1>2的效果。从而使得实体终端的客户体验、运营效率、服务质

量、口碑管理等有全面的提升。谢谢！ 

 

8、此前公司提到公司正在积极布局智能家居领域，智能清洁领域比如扫地机器

人等产品是公司的目标方向之一。目前是否有扫地机器人等产品？进展如何？ 

回复：尊敬的投资者，您好。感谢对公司的关注。公司产品中心正对相关技术

进行研发，目前进度良好。如技术及产品成熟，将正式推向市场。谢谢！ 

 

9、公司对智能锁中长期的布局和规划如何？ 

回复：尊敬的投资者，您好。感谢对公司的关注。公司对智能锁已持续投入多

年，并已解决从研发-生产-品牌的各种问题。未来将持续对技术、供应链等方

向进行投入，争取为消费者提供优质的产品。谢谢！ 

 

10、公司智能锁的市场渗透率有多高？市占率大概多少？ 

回复：尊敬的投资者，您好。感谢对公司的关注。目前智能锁行业还处于成长

阶段，智能锁产品的渗透率还很低，暂时没有相对客观的数据可供参考。谢

谢！ 

 

11、今年的业绩目标是多少？是否有望达成？ 

回复：尊敬的投资者，您好。感谢对公司的关注。由于去年特殊情况，大部分

行业的业绩均受影响。根据目前的情况，公司业绩预计至少会恢复至 2019 年的

水平，当然能有更好的业绩回馈投资人，那是最好的。谢谢！ 




